

hari ini

Babinsa Koramil 0824/13 Rambipuji Pembina Upacara di SDN 04 Kaliwining, Ajak Siswa Rajin Belajar dan Disiplin

Siswandi - JEMBER.HARIINI.CO.ID

Oct 23, 2023 - 11:11



JEMBER- Upacara bendera yang dilaksanakan di Sekolah Dasar Negeri 04 (SDN 04) Kaliwining Pada Senin 23/10/2023 dengan Pembina Upacara Babinsa Koramil 0824/13 Rambipuji Serda Hariyanto, diikuti oleh Kepala Sekolah dan

Dewan Guru serta siswa-siswi baik sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.



Dalam kegiatan tersebut selaku pembina Upacara Serda Hariyanto menyampaikan kepada para siswa agar lebih rajin belajar, pentingnya pendidikan tingkat dasar ini dalam mendukung kelangsungan pembelajaran lanjutan hingga ke perguruan tinggi, kalau ditingkat SD nilainya bagus, tentunya di sekolah lanjutan akan memudahkan mencari sekolah dan mengikuti pembelajarannya.

Kemudian biasakan disiplin dan mematuhi tata tertib, kalau adik-adik sudah mampu merubah dirinya menjadi pribadi yang disiplin tentunya akan memudahkan dalam meraih prestasinya. Baik disiplin belajar maupun disiplin saat berada di rumah. Serta senantiasa menjaga sopan santun kepada orang tua dan guru. Jelas Serda Hariyanto.



Terkait kegiatan tersebut Danramil 0824/13 Rambipuji Kpaten Cba Nur Ismoyono menyatakan, bahwa kegiatan tersebut sebagai bagian dari Program Aparat Teritorial Msuk Sekolah, dalam misi pembinaan dan pembekalan pelajar generasi bangsa.

Hal ini saya perintahkan kepada para Babinsa untuk aktif melakukan pembinaan dan pembekalan disekolah-sekolah yang ada diwilayah binaannya. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari peran kita dalam mempersiapkan sumberdaya generasi bangsa.



Saya memerintahkan kepada semua jajaran lebih intensif dalam melakukan pembinaan dan pembekalan siswa-siswi sekolah diwilayah binaan masing-masing, agar mereka menjadi generasi yang santun berahlak dan cerdas sebagai penerus kita dalam menentukan nasib Bangsa Indonesia dimasa mendatang. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)